

# BIG ISSUE

## Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Jalin Sinergi dengan Warga Pasirsuren Melalui Sambang Door to Door

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Jan 11, 2024 - 12:27



*Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Jalin Sinergi dengan Warga Pasirsuren Melalui Sambang Door to Door*

SUKABUMI - Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto S.IP, M.H., melalui Bhabin Pasirsuren Bripka Diky dz, menggelar kegiatan Door to Door

System di Desa Pasirsuren, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi pada Kamis (11 Januari 2024).

Dalam kegiatan yang dimulai pukul 11.00 WIB hingga selesai, Bhabin Pasirsuren menjelaskan bahwa tujuan kunjungan tersebut adalah untuk menjaga sinergitas Polri dengan warga Desa Pasirsuren. Berbagai hal penting dibahas dan disampaikan kepada warga desa dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Beberapa poin penting yang disampaikan oleh Bhabin Pasirsuren kepada warga Desa Pasirsuren antara lain:

1. **Program Kapolres Sukabumi "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG"**  
Bhabin Pasirsuren menyampaikan program Kapolres Sukabumi yang mengusung nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien (AA DEDE PRESISI CURHAT DONG).
2. **Bantuan Informasi terkait Tindak Pidana/Kriminal** Warga diminta untuk memberikan informasi kepada pihak kepolisian jika mengetahui adanya tindak pidana atau kejahatan di sekitar mereka.
3. **Himbauan Giatkan Ronda Malam** Bhabin Pasirsuren mengimbau agar warga aktif dalam kegiatan ronda malam guna mengantisipasi tindak pencurian kendaraan, seperti Curat, Curas, dan Curanmor (C3).
4. **Kepatuhan Terhadap Peraturan Lalulintas** Warga diingatkan untuk taat pada peraturan lalulintas, termasuk tidak menggunakan knalpot brong atau bising, serta melengkapi surat-surat kendaraan.
5. **Pemilu 2024 yang Damai dan Aman** Menjelang Pemilu 2024, warga diminta untuk menciptakan suasana pemilu yang damai dan aman, meskipun memiliki pilihan politik yang berbeda.
6. **Antisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)** Warga diimbau untuk lebih berhati-hati dan teliti terhadap tawaran pekerjaan dari luar kota maupun luar negeri, guna mengantisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Apabila mengetahui kegiatan mencurigakan, segera melaporkan kepada Bhabin Kamtibmas atau Polsek Palabuhanratu.

Kegiatan berjalan dengan tertib dan kondusif, menunjukkan kolaborasi yang erat antara Polsek Palabuhanratu dan masyarakat Desa Pasirsuren dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.